6 Piéces
220 m2
Réf. LC2-049
2533000 €

Tignes
Maison a vendre (73320)
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Explorez ce charmant chalet niché au coeur du complexe WOM Tignes

les Brévieres, intégré de maniere harmonieuse dans le cadre naturel
des Brévieres. Le resort WOM a été pensé dans une perspective
durable pour préserver cet environnement exceptionnel. La minéralité et

la chaleur du bois sont au coeur de la conception architecturale,

s'inscrivant ainsi dans |'authenticité du patrimoine historique de Tignes
Les Brévieres.D'une surface de 220,19 m? répartie sur deux niveaux, ce
chalet de 6 pieces offre de vastes espaces de vie ouverts. Au

rez-de-chaussée, vous trouverez un grand séjour-cuisine de ...

Discover this delightful chalet nestled in the heart of the WOM Tignes les Brévieres
complex, seamlessly integrated into the natural landscape of Brévieres. The WOM
resort has been designed with sustainability in mind to preserve this extraordinary
environment. The architectural vision revolves around the mineral quality and
warmth of wood, aligning seamlessly with the authenticity of Tignes Les Brévieres'
historical heritage.Spanning 220,19 m2 across two levels, this 6-room chalet offers
expansive open living spaces. On the ground floor, a spacious living-dining area of

over 70 m2 opens onto ...
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